

# Destacados alumnos de Campus Guadalajara ponen en alto EMCS



## Valeria Garza Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

Una Institución educativa llega a ser lo que es gracias a sus integrantes, los logros de ellos, su compromiso con la formación, colaboración, capacidad de cumplir retos y conseguir metas que pongan el nombre de la Escuela en alto y sobre el mapa.

**La Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud Región Occidente**, ha ido creciendo gracias a la entrega, dedicación y pasión de sus colaboradores y profesores, así como también sus **alumnos** forman parte esencial de este crecimiento, ya que han **destacado en diversas actividades** desde sus inicios.

**“USMLE Step 1”** es el primero de la serie de tres exámenes que son requeridos para obtener una **licencia médica en los Estados Unidos**. La prueba abarca ocho horas y contiene más de 320 preguntas, divididas en bloques.

Las cuestiones versan sobre asignaturas básicas de ciencia: anatomía, bioquímica, bioestadística y epidemiología, microbiología, patología, farmacología, fisiología, ciencias del comportamiento, genética, inmunología, envejecimiento, nutrición y biología molecular y celular.

**Carlos Pérez Vega**, estudiante de último año de medicina, obtuvo un **puntaje de 249** en Step 1, lo cual representa un resultado excelente. Altos puntajes aumentan la probabilidad de conseguir una residencia médica en USA y cualquier calificación a partir de 220 se considera competitiva.

“Fue un **nivel de exigencia** muy importante, tanto psicológica como física. Psicológica en el sentido del apoyo de mis padres y la escuela, porque yo tomé seis meses para solo concentrarme en el Step 1”, comenta Carlos.

Durante medio año el alumno se dedicó “sólo a concentrarme en eso, día a día seguir la rutina, sí **fue una gran demanda y una gran experiencia de conocerme a mí mismo**, saber hasta donde puedes llegar, mejorar tus conocimientos y ver los resultados”, detalla el estudiante.

Carlos Pérez Vega width="714" loading="lazy">

**Juan Ignacio Mandujano Sánchez** es graduado de la primera generación de medicina en campus Guadalajara, quienes obtuvieron el **segundo lugar nacional** en la prueba de conocimientos y en número de admitidos en **ENARM**.

“Fue la primera vez que se presentó a nivel nacional por parte del campus, y el resultado eleva el nombre de la escuela y es un **refuerzo positivo** para seguir haciendo las cosas mejor de como las hemos estado haciendo”, menciona Mandujano.

Además de ser un resultado colectivo, Juan confesó que esto es también el logro de una meta personal y si tuviera que volver a estudiar medicina, lo haría sin duda donde mismo ya que “somos **líderes en salud** y este tipo de resultados lo demuestra y ayuda a que la Institución vaya posicionándose como **una de las mejores del país y Latinoamérica**”.

En su experiencia, Mandujano mencionó razones para escoger la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud: “los grupos pequeños, lo cual implica un profesor para menos personas, así que tienes una **enseñanza personalizada**. Los dos años de ciclos clínicos que hacemos te hacen conocer el 98% especialidades y **eso te prepara para el ENARM y la vida**”.

Pero resalta la oportunidad de formar parte de grupos de investigación y tener profesores investigadores:

“Realizar investigaciones abre puertas y genera conocimiento, no solo se reproducirlo. **Muchos de los maestros son investigadores y forman parte del sistema nacional de investigación**. Aprender y trabajar con ellos, al igual que formar parte de estos **grupos de investigación**, te permite dejar tu huella, seguir aportando en la medicina y seguir creciendo día con día”.

Juan Ignacio Mandujano Sánchez width="714" loading="lazy">

**Paola Hernández Rosales**, quien actualmente es pasante de medicina, obtuvo el **Premio CENEVAL** de la EMCS 2018, el cual destaca el desempeño de excelencia.

“Este premio no me lo esperaba, y cuando llegan las cosas sin tú esperarlas te das cuenta que estás **haciendo bien las cosas**”, comparte la estudiante.

“Significa que todos mis años de esfuerzo **tuvieron fruto**, porque a veces se siente o parece que no hay resultados o algo tangible, y así te inspiras y motivas mucho, porque ves que si vale la pena”, comenta Paola, quien se está preparando para el examen de residencias.

Destacó que el Tec es parte importante por todo lo que ofrece a sus alumnos: “las oportunidades que te da el Tec, te hace estar **más preparado**, como el segundo año de internado, las experiencias internacionales y rotar por diferentes subespecialidades. La atención y enseñanza son personalizadas, ayudan mucho, igual que los grupos pequeños”.

Y aseguró que para todos los que quieran estudiar medicina “**la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud del Tec siempre será la mejor opción**, tiene mucho que otras universidades no”.

Paola Hernández Rosales width="714" loading="lazy">

**Paola Valdés Sandoval**, quien pertenece a la carrera de Medicina, se encuentra actualmente realizando su servicio social y forma parte de la lista de alumnos destacados de la Institución ya que realizó una **estancia internacional en ciclos clínicos**, específicamente en **España**.

Paola compartió detalles sobre su estancia: “mi rotación fue **en Madrid, en el Hospital 12 de octubre, en Cirugía Plástica** y debido a que muchos compañeros estaban allá, me facilitaron el contacto del jefe de enseñanza de allá y así es como pude conseguir la estancia”.

“Fue **aprender** del sistema de salud de España principalmente, ver cómo trabajan allá junto con sus ventajas, y la verdad es un sistema muy parecido al de México, en el sentido que casi toda la medicina es pública”, cuenta Paola.

Además de la facilidad que da la Escuela de tener experiencias internacionales, Paola comenta que “el Tec te da muchas oportunidades y su enfoque para aprender medicina está muy bien distribuido, lo cual te deja mucho como profesionista, muy bien preparado, teniendo muy buenas bases y **a la hora de llegar a tu área clínica es mucho más fácil desarrollarte**”, explicó.

Paola también estuvo **dos meses en Estados Unidos** con dos especialistas del *Johns Hopkins Hospital*, uno en el área de atención a las columnas y otro con la especialidad en Neurocirugía y comenta que estas experiencias, como pasante:

“**Me dejan claro qué es lo que quiero para mi futuro**, quiero aplicar para tener mi residencia en Estados Unidos y sin esta experiencia no me hubiera animado”, aseguró.

Para Paola, la principal razón por la que recomienda **estudiar en el Tecnológico de Monterrey es esa cultura de hacer las cosas por uno mismo**:

“Aquí tú **aprendes solo**, esto te da herramientas para **seguir aprendiendo por tu cuenta**, sin necesidad de que estén detrás de ti, definitivamente recomiendo el Tec por su personalización de estudio, las experiencias internacionales y el gran apoyo e impulso que los maestros nos brindan”.

Paola Valdés Sandoval width="714" loading="lazy">

Gracias a estos alumnos y muchos más de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, que se esfuerzan día con día, dan lo mejor de sí y sobresalen en lo que hacen, la Institución es reconocida y se acerca cada vez más a cumplir su meta de ser **la mejor de Latinoamérica**.